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Incertidumbre 
finiquitos a más de 140 funcionarios de Comdes 
SITUACIÓN. Trabaajadores corresponden al área administrativa de la entidad municipal, y deben ser desvinculados a fines 
de este año, con un desembolso de aproximadamente $1.700 millones. 

Willy Briceño Romero 
redaccion(mercuriocalama.cl 

menos de dos semanas 
A dela instalación del Sis- 

tema Local de Educa- 
ción Pública (SLEP), la admi- 
nistración de la Corporación 
Municipal de Desarrollo Social 
de Calama (Comdes), trabaja 
enlos procedimientos internos 
destinados a concretar el tras- 
paso de los bienes y servicios. 

Aesterespecto, serefirióel 
directorejecutivo de laentidad 
municipal, Jorge Muñoz Albor- 
ta, quien manifestó que “en la 
parte administrativa como cor- 
poración, estamos haciendo 
todos los procesos que nosco- 
rresponden a nosotros. En es- 
te caso, el departamento del 
Recursos Humanos está pre- 
parando todas las carpetas de 
los docentesy los asistentes de 
la educación para traspasárse- 
loalSLEP”. 

Asimismo, precisó que 
“también preparamos todo lo 
que corresponde a la flota de 
vehículos, a los servicios gene- 
rales, se ha informado tam- 
bién, todo con respecto al acti- 
vo fijo que tenemos que entre- 
gar, todos estamos en proceso 
de confección, de preparación 
y entrega”. 

“Con respecto al tema fi- 
'nanciero -agregó-, en este mo- 
mento igual, ya se cerraron to- 
dolo que es requerimiento, Es- 
tamos en el proceso de pago, 
de manera de que podamos 
pagar todos los compromisos 
que hemos contraído, y cerrar 
las cuentas”, considerando 

    

DESDE COMDES MANIFESTARON ENORME PREOCUPACIÓN POR FALTA DE RECURSOS. 

también el cierre financiero de 
finde año. 

Además, explicó que “el 
departamento de educación 
igual está preparando toda la 
información de los distintos 
establecimiento que nosotros 
somos sostenedores para en- 
tregarlainformación para que 
nose tenga duda, ya sea en el 
PADEM, como en la carga ho 
raria, y toda la información 
que necesitan que las escuelas 
yliceos puedan seguir operan- 
dosin ningún inconveniente”. 

  

PREOCUPACIÓN 
La preocupación pasa en este 
momento por el tema dela dis- 

“Estamos muy preo- 
cupado deno tener 
los recursos para po- 
der peer los finiqui- 
tos de las personas. 
Eslo que más nos 
preocupa en este mo- 
mento, y el Gobierno 
de alguna manera, no 
nos ha apoyado en 
forma oportuna”. 

Jorge Muñoz Alborta 
Director ejecutivo Comdes 

ponibilidad de los recursos 
económicos para desvinculara 
más de 141 funcionarios que no 
serán traspasado ala nuevaad- 
ministración de la educación 
pública, los cualestendrán que 
serfiniquitadosa más tardar el 
31 de diciembre, donde Muñoz 
Alborta, detalló quelos dineros 
podrían llegar procedente del 
gobierno central del ámbito de 
educación en los próximos dí- 
as. 

“Pero, en este momento no 

contamos con los $1.700 millo- 
nes que se requieren para fi- 
nanciar el finiquito del perso- 
nal de la unidad central de 
Comdes”, puntualizó al res- 

Trabajan para el 
traspaso al SLEP 

eEnforma paralela alas ac- 
ciones judiciales emprendi- 
das por el municipio para 
postergar el traspaso de los 
establecimientos educacio- 
nales al Sistema Local de 
Educación Pública (SLEP),la 
actual administración trabaja 
para concretar el traspaso a 
fines de este mes. 

   

eEsasí, que parael lunes 23 
del presente mes, se progra- 
mólacuenta pública del sec- 
tor educativo municipalizado 
deCalama, que tendrá como 
objetivo dar aconocer dife- 
rentesaspectos relacionado 
con inversiones y otras instan- 
ciasde conservación de los 
recintos escolaresen la co- 
muna. 

por falta de recursos para pagar 

nos pudieran traspasar algu- 
nos dineros a través deun con- 
venio de extensión que hay del 
FAEP, pero aún no tenemos 
respuesta”, asegurando que 
“nosotros mandamos toda la 
información. Pero, aún no te- 
nemos a la fecha ningunares- 
puesta, el último correo que 
me mandaron que estáeneva- 
luación, y eso obviamente que 
nos preocupa”, porque restan 
menos de 11 días para concluir 
el año y siete para enviar las 
cartas de finiquito. 

Aclarando, que “a la fecha 
notengo ninguna respuesta fa- 
vorable o desfavorable frenteal 
tema, y tengo un plazo delO dí- 
as corrido para poder pagar el 
finiquito, estamos hablando 
del 10 de enero, entonces para 

esa fecha ya debería tener los 
recursos para poder pagar elf 
niquito, porque el día 27 apro- 

  

pecto, y reitero que “estamos 
muy preocupados de no tener 
los recursos para poder pagar 
los finiquitos de las personas. 
Eslo que más nos preocupa en 
este momento, y el Gobierno 
de alguna manera no nos ha 
apoyado en forma oportuna”. 

Es por esta razón, que ex- 
presó que “eso nos preocupa, 
ya que hasta el momento no 
nos ha llegado ni un peso, y es- 
tamos muy preocupados por- 
que el alcalde siempre ha di- 
cho que nos tenemos esos re- 
cursos para poder pagar. Enes- 
tos momentos estamos espe- 
rando qué vamos a hacer, ya 
hicimos la solicitud para que 

ximad: si todas las revi- 
siones y todo sale bien, voya 
informar con las cartas de reti- 
ro por necesidad de laempre- 
sala desvinculacióna todoslos 
funcionarios dela unidad cen- 
tral”. 

De igual manera, está con- 
siderado en una segunda etapa 
la contratación del mínimo 
personal para que continúe 
operativa el área administrati- 
va que tendrá que responsabi- 
lizarse de diferentes aspectos 
del traspaso de la educación 
municipal al nuevo sistema pú- 
blico como también de la ren- 
dición desubvenciones y otros 
informes destinados acerrar el 
estado financiero al 31 de di- 
ciembre de esteaño. 0% 

recintos escolares de la Provincia El Loa 
EDUCACIÓN. Considerada dentro del programa de reactivación 
para reforzar aprendizajes impulsada por el Mineduc. 

onbalance positivocon- 
C cluyóel plan de tutorías 

profesionales en las 
áreas de lenguaje y matemáti- 
cas inserto en el programa de 
reactivación educativa desa- 
rrollado en dos establecimien- 
tos de Calama, como también 
enla comuna de San Pedro de 

  

Atacama. 

El seremi de Educación de 
Antofagasta, Alonso Fernán- 
dez Allende, resaltó que “este 
programaresultó muy relevan- 
tey significativo, ya que viene 
areforzar aprendizajes y redu- 
cirlabrecha ocasionada por la 
pandemia por la no asistencia 

presencial de los estudiantes, y 

se enmarca dentro de uno de 

los principales ejes del Ministe- 
rio de Educación (Mineduc), el 

plan de reactivación educativa 
en reforzamiento de aprendi- 
zaje”. 

Mientras que la directora 
delLiceo Bicentenario Colegio 

Río Loa de Calama, Lindsay 
Guarda Díaz, uno de los recin- 

1os favorecidos con este pro- 
grama, detalló que “es un be- 
neficio para nuestros estudian- 
tes, ya que es una metodología 
lúdicaen dondese va trabajan- 
doal ritmo del aprendizaje de 
los estudiantes en grupos pe- 
queños”, que beneficia el for- 
talecimiento delas habilidades 
para enfrentar y avanzar en el 
primernivel escolar. 03 

  

POSITIVO BALANCE DE PLAN DE TUTORÍAS EN COLEGIOS DE LA PROVINCIA.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/12/2024
    $517.803
  $1.002.600
  $1.002.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.400
       2.400
      51,65%

Sección:
Frecuencia:
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